

## **Ball der Freiwilligen Feuerwehr Rosental**

Wie alljährlich, so veranstaltete auch neuer wieder die Freiwillige Feuerwehr von Rosental a. d. K. im Festsaal der Gemeinde ihren Ball. Am Samstag, dem 18. Jänner, erwiesen wie erwartet auch diesmal wieder zahlreiche Gäste aus nah und fern der Freiwilligen Feuerwehr von Rosental die Ehre ihres Ballbesuches.

Wehrhauptmann-Stellvertreter Fritz Allmer konnte im Verlaufe seiner Begrüßungsansprache im besonderen folgende Gäste herzlich willkommen heißen: Bürgermeister Herbert Stangl, Vizebürgermeister Martin Kaudle, Bezirkskommandanten Strablegg, die Abschnittskommandanten Karl Mara und Karl Fechter, Gendarmerie-Bezirksinspektor und Postenkommandant Josef Braun, Abschnittsarzt Dr. Kurt Tschopper und Dr. Pichelmayer.

Besonders zahlreich erschienen diesmal Abordnungen der Nachbarwehren, und dem Wehrhauptmann-Stellvertreter Fritz Allmer gereichte es zur besonderen Ehre, eine stattliche Anzahl von erschienenen Wehrhauptleuten begrüßen zu können. Einen ganz besonderen Freundschaftsbeweis erzeigten der Wehr Rosental die Gäste aus Graz-Eggenberg, die in einer Stärke von zirka 50 zum Balle kamen.

Zwei Kapellen, die Kapelle Brandstätter und die Kapelle Schober, spielten zum Tanze auf. Nach ihren Klängen eröffneten die Feuerwehrkameraden nach der offiziellen Begrüßung mit einem Ehrentanze die Veranstaltung, wobei jede Dame bei dieser Gelegenheit ein nettes Blumensträußchen überreicht bekam. Nicht lange dauerte es dann, und die beste Stimmung herrschte im großen Saale sowie auch in den Kellerräumen, denn die beiden Kapellen machten ihren bekannten Namen, Stimmung und gute Laune zu verbreiten, im wahrsten Sinne des Wortes Ehre. Viel zu schnell verging jedem Ballbesucher die Zeit. Küche und Keller taten auch ihr Bestes, und besonders der Sekt- und Likörstand wurden ohne Unterlaß belagert.

Heiter und in aufgeräumter Stimmung verbrachten die Gäste bis in die frühen Morgenstunden ihre Zeit im Festsaal, der durch die schöne Dekorierung von Gemeindegassier Porta der Veranstaltung auch einen netten äußeren Rahmen gab.

### **Dank der Freiwilligen Feuerwehr Rosental**

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Rosental fühlt sich verpflichtet, auf diesem Wege allen Besuchern des Feuerwehrballes am Samstag, dem 18. Jänner 1969, herzlichst Dank zu sagen.

Nicht zuletzt sei jenen Bewohnern von Rosental und Umgebung gedankt, die anstelle des Besuches Spenden übermittelten.

Für das Kommando:  
**Wehrhauptmann Josef Strohmeier**